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このかぼちゃ、おいしいね
山武郡市農業協同組合大総支所園芸部

　山武郡市農業協同組合大総支所園芸部から「よ
しみかぼちゃ」を食べてほしいと、学校給食の食
材としてかぼちゃ60㎏を寄付していただきました。
　このかぼちゃは、6月23日の給食にカボチャス
ープとして提供され、とても好評でした。

町行政発展のために寄附
株式会社畔蒜工務店

　6月28日、株式会社畔蒜工務店から町行政発展
のために役立ててほしいと、町へ1,500万円の寄
附が寄せられました。
　有効かつ大切に活用させていただきます。
　また、令和2年度に町へ多額の寄附をされたこと
により、3月28日付で紺綬褒章を受章されました。

　7月2日、幕張メッセ駐車場で開催された「東京2020大会聖火リレーセレブレ

ーション」に、町出身の岩澤恵史さんが聖火ランナーとして参加しました。

　大学生の時に活動していたボランティア団体では「スポーツを通した居場所づ

くり」を目指し、多世代の人たちをつなげるスポーツイベントを企画し開催した

経験があります。その想いをより多くの人に発信したいと考えたのが、聖火ラン

ナーに手を挙げた理由といいます。

　「スポーツは人々に感動と希望を共有し、前向きにしてくれる力があります。

現在のコロナ禍では明るい未来が描けないと感じる方も多いと思います。しかし、

選手達が人生をかけた大一番で不可能を可能にしていく姿を通して、自分にも何

かできるかもしれないと前を向く人が増えてほしいと思います。」

　岩澤さんは社会人となった今も、「より多くの人がスポーツに関われる機会を

作り、人と人のつながりを創出したい。」と思いを語ってくれました。

Interview東京2020大会聖火リレー
「世界の歴史に刻まれるスポーツの祭典に聖火ランナー
として一員になれたこと誇りに思う」
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